

# *Après la fermeture de la frontière avec la Colombie , le ravitaillement s'améliore dans l'État vénézuélien de Tachira*

---



Caracas, 27 août (RHC- PL)- Le vice-président exécutif vénézuélien, Jorge Arreaza, a mis l'accent sur l'amélioration du ravitaillement en combustibles et en aliments dans le sud-ouest de l'État de Tachira , après la fermeture des passages frontaliers avec la Colombie.

Prenant la parole sur le pont Simon Bolivar , qui permet la communication entre les deux pays, il a rappelé que le gouvernement a pris cette mesure et décrété l'état d'exception dans six communes pour rétablir la sécurité et éradiquer la contrebande et le para-militarisme.

Jorge Arreaza, a aussi expliqué que les stations-service sont approvisionnées et sans file d'attente, car depuis la fermeture de la frontière, le pays économise une grande quantité d'essence qui était acheminée en Colombie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67095-apres-la-fermeture-de-la-frontiere-avec-la-colombie-le-ravitaillement-sameliore-dans-letat-venezuelien-de-tachira>



**Radio Habana Cuba**